

Visite de Roche



Le Cephi a donné l'occasion à un groupe d'une vingtaine d'étudiants de visiter les laboratoires Roche à Bâle le 04 avril 2017.



Avec un chiffre d'affaires de 50,6 milliards de francs suisses en 2016, Roche occupe une place importante au niveau mondial. Des produits comme le Lexomil[®], le Valium[®] ou le Tamiflu[®] sont notamment très connus et largement prescrits dans le monde.

La cancérologie et l'immunologie sont aujourd'hui des domaines privilégiés par Roche dans le développement de nouvelles thérapeutiques. Par exemple, l'Avastin[®] est un anti-cancéreux produit sur le site de Bâle.

Actuellement, 26,5 millions de personnes dans le monde sont traitées avec les 25 principales molécules que Roche a développées.

Roche est présenté comme une industrie différente dont l'orientation est :

" Doing now what patients need next "

Dr. V. Herdtweck a donné de précieux conseils aux étudiants pour leur avenir professionnel, notamment pour le recrutement.

La visite a également été l'occasion de comprendre plus concrètement le travail effectué par les équipes de développement en galénique.



Une présentation des laboratoires de galénique a été proposée aux étudiants qui ont ainsi pu découvrir plusieurs presses et autres outillages utilisés dans la fabrication des comprimés.